

Los días 18 y 19 de octubre, USO-Madrid celebra su IX Congreso bajo el lema “Juntos marcamos la diferencia”

Madrid, 17 de octubre de 2018.- El sindicato USO-Madrid celebra los días 18 y 19 de octubre su IX Congreso Regional, bajo el lema “Juntos marcamos la diferencia”.

Durante dos jornadas, USO-Madrid reunirá a un centenar de congresistas para construir un proyecto sindical independiente; revisar los retos y necesidades que tienen y tendrán los trabajadores madrileños durante los próximos cuatro años, y ser más eficaces en la labor diaria como agentes de denuncia, propuesta y opinión.

El sindicato también renovará sus órganos de dirección. Hasta el momento, se ha presentado una única candidatura liderada por Concepción Iniesta, actual secretaria general de USO-Madrid. Maestra de profesión, lleva en el sindicato desde 1987, y ha desempeñado distintos cargos de responsabilidad en USO-Madrid. Ha sido secretaria general de la Federación de Enseñanza regional, hasta 2014, cuando pasa a formar parte de la Ejecutiva Territorial, como secretaria de Acción Sindical.

El secretario general de USO, Joaquín Pérez, quien acompañará a Concepción Iniesta en la apertura del Congreso Regional, ha destacado de ella que “por su experiencia y el constante trabajo desempeñado a favor del proyecto sindical que representa la USO, llevará al sindicato en Madrid a ocupar el lugar que le corresponde, proyectando un sindicalismo independiente, solidario, honesto y preparado para los nuevos retos del futuro”.

Entre estos retos, el primero será el período concentrado de elecciones. “El mandato de USO-Madrid coincide justo con el período electoral, por lo cual se van a tener que poner a trabajar desde el primer día. Además, contra todos los elementos, porque en las elecciones tenemos que luchar contra los privilegios que la Ley de Libertad Sindical otorga a los dos sindicatos mayoritarios”, añade Sara García, secretaria de Acción Sindical y Salud Laboral de USO. “La imagen del Congreso coinciden con el estreno de nuestra campaña electoral confederal, bajo el lema ‘Da el paso’, que es lo que le pedimos a trabajadores y afiliados, para que formen parte de nuestro proyecto y se animen a presentarse con nosotros a los comicios”, continúa Sara García.

USO-Madrid, tercer sindicato en representatividad en la Comunidad de Madrid, cuenta en la actualidad con más de 12.000 afiliados y 1.681 delegados sindicales.